



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN  
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE  
DE JÉRUSALEM

*Au service des pierres vivantes en Terre Sainte*

## Un appel pressant du Pape François pour Jérusalem



Mes pensées se tournent à présent vers Jérusalem. A cet égard, je ne peux taire ma profonde préoccupation pour la situation qui s'est instaurée ces derniers jours et, de la même façon, je ne peux qu'adresser un appel pressant afin que chacun s'engage à respecter le statu quo dans la ville, conformément aux résolutions prises par les Nations Unies.

Jérusalem est une ville unique, sacrée pour les juifs, les chrétiens et les musulmans, qui y vénèrent les Lieux Saints de leur religion respective, et qui a une vocation spéciale à la paix.

Je prie le Seigneur afin que cette identité soit préservée et renforcée au bénéfice de la Terre Sainte, du Moyen-Orient et du monde entier, et que prévalent sagesse et prudence, pour éviter d'ajouter de nouveaux éléments de tension dans un contexte mondial déjà agité et marqué par des conflits aussi nombreux que cruels.

### **Pape François**

*(6 décembre 2017)*